

## NORMAS DE EXAMEN PARA LAS PRUEBAS DE ACCESO AL CURSO PARA LA OBTENCIÓN CONJUNTA DE LICENCIA Y DIPLOMA DE CONDUCCIÓN

Las pruebas de acceso tendrán lugar de forma simultánea en Madrid y Barcelona, en un único turno de examen. A estas pruebas accederán los candidatos que figuren en la relación definitiva de candidatos admitidos.

- Fecha: **sábado 15 de junio de 2024**
- Hora de apertura del control de acceso: **10:45 horas**
- Centros de examen:

### **Madrid:**

Universidad Complutense de Madrid

Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales – Aulario.  
Campus de Somosaguas  
Ctra. de Húmera, s/n  
28223 Pozuelo de Alarcón (Madrid)  
<https://goo.gl/maps/MDY3TTfJ3vxiJCsr8>

### **Barcelona:**

Universidad Autónoma de Barcelona

Facultad de Derecho  
Edificio B2, Bellaterra, Carrer de la Vall Moronta, S/N,  
08193 Bellaterra (Barcelona)  
<https://goo.gl/maps/ygv5EQkGRSXIEZYu9>

- Para acceder al aula, el candidato se identificará con DNI, carné de conducir o Pasaporte.

La asignación de los candidatos a los centros se ha realizado en función de la provincia de residencia declarada por ellos en el momento de la inscripción en la convocatoria de la siguiente manera:

- Barcelona: Personas que hayan declarado residir en Cataluña, Aragón y Castellón.
- Madrid: Resto de Comunidades Autónomas.

La información sobre el centro asignado a cada uno de los candidatos admitidos se publicará en la página web de Renfe Operadora cuando se publique la relación definitiva de candidatos admitidos y excluidos.

### Realización de las pruebas

Es imprescindible que los candidatos vayan provistos de un bolígrafo tipo Bic de color negro o azul, ya que las hojas de respuestas del examen serán autocopiativas.

Durante la realización de las pruebas, los candidatos sólo podrán tener encima de la mesa el DNI, el cuestionario, la hoja de respuestas y el bolígrafo.

Durante la realización de las pruebas, los teléfonos móviles o cualquier otro dispositivo electrónico deberán estar apagados y fuera del alcance de los candidatos, incluidos los relojes.

No se permitirá la entrada al aula una vez finalice el control de acceso y dé comienzo la lectura de las instrucciones de la primera prueba.

Una vez dentro del aula, no se permitirá la salida hasta que los responsables del aula, una vez realizadas las dos pruebas y recogido todo el material, así lo indiquen.

La duración aproximada de la jornada de examen será de 2 horas y media desde el inicio de las pruebas.

Si algún aspirante quisiera formular una objeción sobre una pregunta del examen, deberá hacerlo por escrito en una hoja de papel que le entregarán los responsables de la organización de las pruebas. Con objeto de establecer criterios de igualdad para todos los participantes, **no se admitirán objeciones a ninguna pregunta una vez abandonada la sala.**

Una vez iniciadas las pruebas de acceso, los aspirantes no podrán abandonar el aula hasta que no hayan finalizado completamente las mismas.

### **El examen constará de dos pruebas:**

- **Prueba de conocimientos** de Matemáticas y Física a nivel de 1º de Bachillerato, y de Historia de España y Lengua y Literatura a nivel de 2º de Bachillerato. El formato de examen será de tipo test.
- **Prueba psicotécnica.**

### **PRUEBA ESPECÍFICA DE FRANCÉS**

Los candidatos admitidos que han optado a una de las matrículas para aspirantes con un nivel B1 o superior de francés realizarán una prueba específica para evaluar el nivel de este idioma.

**La prueba tendrá lugar en Madrid y Barcelona, con anterioridad al 15 de junio. El día y hora concretos se comunicará a los interesados con suficiente antelación.**

## PUBLICACIÓN DE RESULTADOS

La publicación de los resultados con la adjudicación de las matrículas por centro de formación se realizará la semana del 24 de junio. Los testimonios de examen se custodiarán en la Dirección de Selección y Talento de Renfe Operadora, conjuntamente con los cuadernillos de preguntas y, en su caso, las objeciones recibidas.

## MÁS INFORMACIÓN

Para aclaraciones o información complementaria sobre las pruebas de acceso:

[accesocurso2024@dopp.es](mailto:accesocurso2024@dopp.es)